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Anfrage zu Sanierungsmaßnahmen des Okärber Bürgerhauses 

 

Sehr geehrter Damen und Herren,  

ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Was ist der Sachstand in Bezug auf die Sanierung des Bürgerhauses Okarben? 
2. Wie sieht der aktuelle Zeitplan hierzu aus? 
3. Wann wird die Verpachtung der Gaststätte ausgeschrieben? 

 

Vielen Dank im Voraus 

gez. Matthias Flor 

 


